

# *Nicolás Maduro remercie Cuba de l'attention médicale offerte à 4 enfants vénézuéliens*

---



La Havane, 3 juin, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a publiquement remercié les autorités cubaines de l'attention médicale offerte à quatre enfants vénézuéliens dont le rétablissement était compromis à cause des sanctions financières des États-Unis.

Au cours d'une réunion de son cabinet au Palais de Miraflores, à Caracas, le président Maduro a exprimé sa reconnaissance pour la solidarité du peuple et des autorités cubaines.

Il a mis en exergue l'offre de Cuba pour sauver la vie de ressortissants vénézuéliens « victimes de la guerre économique » de Washington contre le Venezuela.

Les sanctions prises par l'administration Trump contre la compagnie des pétroles du Venezuela, PDVSA, l'embargo de CITGO, sa filiale en territoire des États-Unis et le blocus des réserves vénézuéliennes dans des banques internationales empêchent le gouvernement vénézuélien de poursuivre le financement de programmes d'assistance médicale à l'étranger et l'acquisition de médicaments.

Peu après avoir connu cette information, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a écrit sur Twitter :

«M. le président Nicolás Maduro, c'est notre devoir »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/192438-nicolas-maduro-remercie-cuba-de-lattention-medicale-offerte-a-4-enfants-venezueliens>



**Radio Habana Cuba**